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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O número de agentes efetivos da Policia de Segurança Pública, pelo que nos é dado a

conhecer, na cidade das Caldas da Rainha tem vindo a diminuir nos últimos anos, trazendo

notórias dificuldades na manutenção da ordem pública.

Desde 2022 que o aumento da insegurança na cidade das Caldas da Rainha é uma realidade

incontornável e fácil de constatar pelos constantes relatos noticiosos sobre a mesma.

Se juntarmos à sensação de insegurança dados concretos de tentativas de homicidio, ofensas à

integridade fisica, desacatos entre grupos rivais, temos a infeliz realidade caldense de

verdadeira insegurança, por falta de meios que permitam dar resposta ao fenómeno.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

Deputados abaixo assinados, do Grupo Parlamentar do PSD, vêm, por este meio, dirigir à

Ministra da Administração Interna, através de Vossa Excelência, as seguinte pergunta:

É do conhecimento da Sra. Ministra este problema latente nas Caldas da Rainha?1.

Está previsto o reforço de efetivos para o contingente das Caldas da Rainha? Qual o

planeamento?

2.

Quais as medidas que poderão ser tomadas para mitigar os problemas de segurança na

cidade das Caldas da Rainha?

3.

Palácio de São Bento, 18 de maio de 2024

Deputado(a)s

HUGO PATRÍCIO OLIVEIRA(PSD)

TELMO FARIA(PSD)

SOFIA CARREIRA(PSD)



Deputado(a)s

JOÃO ANTUNES DOS SANTOS(PSD)

RICARDO CARVALHO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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